
Begründung: 
In einer Sitzung des ehemaligen Umweltausschusses in 2013 wurde ein Konzept über die Warnsirenen 
angekündigt. Da noch nicht flächendeckend Warnsirenen existieren, bitten wir um Darstellung, wie die 
weitere Vorgehensweise der Kreisverwaltung ist und wie das Konzept aussieht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
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